

16 de enero de 1958

Sr. D. Alberto Guri
Los Almendros, 5 1^a-1^a
PONFERRADA

Mi querido amigo:

He leído con verdadero deleite su carta del 8 del corriente, que refleja de modo tan cabal los progresos que viene realizando en el campo de su tesis doctoral. Verdaderamente estoy entusiasmado de los hechos que usted va descubriendo y espero que tendré una satisfacción por haberle recomendado como tesis un tema que al principio resultaba árido y al final va siendo muy fértil.

No sé si usted ha trabajado las cifras del libro de Hamilton para Castilla, si no es así, le aconsejo que lo haga en este momento para establecer las comparaciones entre el mercado agrícola castellano y el catalán. Esto es imprescindible para no perder de vista la evolución de la coyuntura en Cataluña.

Continúo creyendo que los dos temas principales de su tesis deben ser los siguientes:

1^o. Definir el tipo medio de la explotación agrícola en la Cataluña del siglo XVII hasta sus últimas consecuencias y 2^o. definir el régimen agrario centralizado en la orden de San Juan. El tercer punto que es el de los precios, siempre me ha parecido que usted puede relegarla a un segundo lugar en la exposición de la tesis, aunque no en la idea central que debe presidirla como tengo dicho más arriba.

Por mi parte mucho le agradeceré que no deje de escribirme y reciba mi felicitación de Año Nuevo y el deseo de que progrese en sus estudios, le saluda afectuosamente,